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Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 28.06.2022

Top 7 Berichte der Ortsbeiträte aus den Ortsteilen

Die Ortsteilvertreter Herr Mozar, Herr Wesemann und Herr Lippold tragen 
nacheinander die Projekte ihrer Ortsteile vor, die über den Kulturfonds der Stadt 
erstellt wurden und was zukünftig angeschafft werden soll.

Herr Stickel merkt an, dass man publik machen sollte, dass es in diesem Jahr kein 
Stadtfest gibt, da ihn bereits einige angesprochen haben.

Herr Korn merkt an, dass das 200 Jahre Stadtrecht adäquat als „Stadt-Park-Fest“ 
stattfinden wird, bei der Eröffnung des Musiksommers.
Ein Stadtfest ist erst im Jahr 2023 geplant.

Frau Schoodt schlägt vor, das Stadtfest 2022 offiziell über Facebook abzusagen und 
für 2023 anzukündigen.

Herr Korn bedankt sich für die Berichte der Ortsvorsteher.


